

LEMA DE LA X SEMANA DEL MINUSVÁLIDO

“Diez años juntos”

Paulino Sánchez

La máxima integración del minusválido en la sociedad es uno de los objetivos perseguidos por la décima edición de la Semana del Minusválido del Centro Ocupacional “Virgen de Peñarroya”, celebrada del 19 al 25 de mayo.

Así lo señalaba el presidente de la Asociación Comarcal Pro-Minusválidos, Nemesio de Lara, quien en el acto inaugural de la exposición de trabajos de los distintos talleres que han expuesto a lo largo de la semana en el Centro Cultural Don Diego, resaltaba los esfuerzos que se venía haciendo para que esa integración fuera posible en los aspectos laboral y humano.

Además de la exposición se ha contado con una mesa redonda, integrada por los propios alumnos del centro que expusieron el ayer y el hoy del mismo, entregándose además los premios a los ganadores del concurso “Conócenos” realizado en Radio Horizonte.

No faltaron tampoco las jornadas de convivencia con alumnos de centros educativos y familiares, la tradicional excursión y la verbena, amenizada por una orquesta en el patio del colegio, que tuvo mucha animación.

En la actualidad el centro cuenta con 60 alumnos de 12 localidades y aunque se celebra la semana desde hace diez años, el centro viene funcionando desde 1985.



Momento de la inauguración de la X Semana del Minusválido.



Los alumnos del Centro Ocupacional protagonistas de una mesa redonda.

Enfado de la Rondalla por su clasificación en Ciudad Real

Los componentes de la Rondalla y Grupo de Baile del Centro de Mayores de La Solana mostraban después de la final provincial su disconformidad con los resultados de la fase de Ciudad Real de “El arte en Castilla-La Mancha”.

Según declaró el componente de la rondalla Joaquín Romero de Ávila, “allí no sabían ni cómo componer aquello para que ganara el grupo de Ciudad Real”, manifestando que los comentarios eran unánimes en el local contra la decisión del jurado, “porque además ni sabían moverse ni sabían tocar”. Por eso “nos vinimos muy descontentos”, añadía Romero de Ávila.

CRUCES DE MAYO

Los jubilados se unen a la fiesta

Además de las cruces de diversos domicilios particulares los jubilados del Centro de Mayores estrenaban una, montada en plena calle, contando, a su vez, con los cantos a cargo de la rondalla y grupo de baile, así como el tradicional “zurra”, además del puñado de cañamones, garbanzos, guijas y mucha animación en el baile.